



BAJO RESERVA

Guardia Nacional da contrato a empresa polémica

:::: La Guardia Nacional, nos hacen ver, acaba de entregar un contrato para la realización de pruebas Covid a la empresa Central ADN, la misma señalada como a la que Roberto Cabrera Alfaro, excomisionado nacional de Búsqueda en el sexenio pasado, le entregó, ilegalmente, más de 49 mil perfiles genéticos. Nos detallan que en el expediente GN/CAF/DGRM/CO84/2022 de la licitación para un servicio de aplicación de pruebas para detección del virus SARS-CoV2 se entregó un contrato por 8 millones 620 mil 689 pesos sin IVA. La semana pasada, Cabrera Alfaro fue condenado a tres años de prisión por traficar con los datos de ADN de miles de familias que buscan a sus desaparecidos y que fueron entregados a esta empresa. Será que a la Guardia Nacional no le importa estar relacionada con una empresa involucrada en un escándalo que, nos dicen, podría crecer.

César Yáñez, como "Checo" Pérez

:::: Al estilo de "Checo" Pérez, quien estuvo en el último lugar en el gran premio de Gran Bretaña y acabó en el podio al llegar en segundo lugar, el flamante subsecretario de Gobernación **César Yáñez** es hoy la máxima autoridad presente en esa dependencia. Nos hacen notar que tanto el secretario **Adán Augusto López**, como el subsecretario **Alejandro Encinas** se encuentran contagiados de Covid, por lo que no tienen actividades presenciales. Así, don César, quien fue el último en integrarse a la Segob, acaba de llegar la semana pasada, hoy



César Yáñez

en día es el funcionario de mayor nivel que está asistiendo a la sede de la Secretaría.

Higinio aún no es candidato, pero ya es marca registrada

:::: Nos hacen ver que a la moda que impusieron de políticos que aspiran a la candidatura presidencial de 2024, ya se subió el senador **Higinio Martínez**, quien busca la candidatura de Morena para la gubernatura del Estado de México. Nos indican que el legislador solicitó a finales del año pasado ante el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) el registro de su nombre como marca comercial para gestión de negocios, difusión publicitaria de campañas y hasta libros. Don Higinio desembolsó más de 10 mil pesos en ocho solicitudes, y a principios de este año le fueron autorizadas con una concesión por 10 años. Aún no se sabe si el legislador llegará a ser candidato de Morena, que busca arrebatar al PRI "la joya de la corona", pero, por lo pronto, ya puede presumir que es marca registrada.

Un nuevo desaire del director del ISSSTE a diputados

:::: Nos platican que, por cuarta vez, el titular del ISSSTE, **Pedro Zenteno Santaella**, desairó a las y los diputados federales integrantes de la Comisión de Salud. Desde su nombramiento en noviembre, fue invitado de manera informal a reunirse con las y los legisladores, pero nunca aceptó. Por ese motivo, en mayo, la Comisión aprobó citarlo de manera formal, en un encuentro que se realizaría ayer; sin embargo, Santaella canceló bajo el argumento de tener compromisos en la oficina de la Presidencia. Y aunque no mintió, porque tuvo reunión en Palacio Nacional a las 17 horas, bien pudo acudir, pues su cita era a las 11:00 horas.